
3 Pièces

55 m²

Réf. L'ALTIMA-VI

580 000 €

Megève
Appartement à vendre (74120)
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Découvrez cet appartement neuf de type 3 pièces sécable offrant des

prestations haut de gamme. Entièrement meublé avec soin, il  ne reste

qu'à poser vos valises pour prendre possession des lieux et investir la

cuisine américaine équipée, son séjour et salle à manger ainsi que ses

chambres  avec  placards  intégrés.  Admirez  un  panorama  laissant

deviner la chaîne des Fiz, le Mont-Blanc ainsi  que le Mont-Joly depuis

une  terrasse  confortable  offrant  des  petits-déjeuners  ensoleillés.

L'Altima  est  niché  dans  une  copropriété  de  prestige  où  vous  pourrez

profiter de nombreuses installations et services ...

Discover this new, modular three-room apartment offering high-end amenities. Fully

furnished with care, all  you need to do is unpack your bags to take possession of

the space and enjoy the equipped American kitchen, the living and dining area, as

well as the bedrooms with built-in closets. Admire a panorama that reveals the Fiz

mountain range, Mont Blanc, and Mont-Joly from a comfortable terrace where you

can  enjoy  sunny  breakfasts.  The  Altima  is  nestled  in  a  prestigious  condominium

where  you  can  take  advantage  of  numerous  facilities  and  services  for  the  whole

family. Two ski lockers and an ...
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